

# Argentina iguala ante Kazajistán en Copa Davis

---



Astaná, 15 sep (RHC) El equipo de tenis de Argentina, campeón vigente de la Copa Davis, igualó 1-1 ante Kazajistán en los dos primeros partidos individuales de la serie de cinco que definirá la permanencia en el Grupo Mundial del torneo.

Kazajistán ganaba 1-0 cuando en el primer encuentro Mikhail Kukushkin venció al argentino Guido Pella por 6-7 (5-7), 7-6 (7-5), 6-2 y 6-4 en el Centro Nacional de Tenis de esta capital.

Kukushkin, ruso nacionalizado kazajo en 2008 y clasificado 78 en el ranking mundial de la ATP, necesitó casi cuatro horas para derrotar a Pella, número 73 en la clasificación del orbe.

Argentina, que no contará en esta temporada con tres de los cuatro jugadores que levantaron por primera vez en la historia la Ensaladera de Plata, venció en el segundo turno por medio de Diego Schwartzman (puesto 28 en la clasificación ATP), quien dominó en tres sets corridos a Dmitry Popko (196), por 6-4, 6-2 y 6-2.

Mañana continuará la serie con el partido

de dobles donde los debutantes argentinos Máximo González (209) y Andrés Molteni (48 en el escalafón de dobles) enfrentarán a Kukushkin/Aleksandr Nedovyesov (235).

Mientras, el domingo cerrará la serie con los otros dos partidos de individuales, a base de Schwartzman/Kukushkin y Pella/Popko.

Argentina ganó el único enfrentamiento previo a Kazajistán, en el Parque Roca de Buenos Aires, por 5-0, en los cuartos de final del Grupo Mundial de 2011.

Los argentinos disputan el repechaje para permanecer en el Grupo Mundial tras perder en primera ronda en febrero ante Italia por 3-2, meses después de ganar la Ensaladera de Plata.

(Tomado de Prensa Latina)



## **Radio Habana Cuba**